

Drak City

Es ist einer meiner ersten Hentai Storys seht es mir danach nach wens nicht so gelungen ist

Von Nami_van_Dark

Kapitel 23: Freuden einer Schwangerschaft

Mana ging in dem fensterlosen Zimmer, immer wieder, auf und ab. Ihre wachsende Furcht, um die Menschen, die sie liebte, ließ sie nicht zur Ruhe kommen. Es waren nun schon mehrere Stunden vergangen, sei sie aufgebrochen waren und sie nichts von ihnen gehört hatte. Weil sie wusste, dass sich Duran und ihr Bruder Sato gegen einen gefährlichen Feind behaupten mussten und ihn eventuell sogar töten müssen, damit er ihnen keine Schwierigkeiten mehr machen konnte. Das sie jemanden umbringen mussten, machten Mana keine Schwierigkeiten, doch das den beiden etwas passieren könnte, nagte an ihren Nerven. Zudem kamen noch die Hormonschwankungen, die die Schwangerschaft mit sich brachte. Sie blieb stehen und legte ihre Hände auf ihren Bauch.

Sie konnte es immer noch nicht ganz glauben, dass in ihr ein kleines Leben heranwuchs. Das Leben, das sie mit ihren überalles geliebten Duran gezeugt hatte. Ein kleines Wesen, das zur Hälfte von ihr und ihm kommen würde, vom Wesen her. Würde es ein Junge oder ein Mädchen werden?
Nach wem würde das Kind eher kommen? Nach ihr oder nach ihm?

Fragen über Fragen, die aber erst später eine Antwort finden würden. Die Zeit wird es schon zeigen! Mana freute sich nur endlos über das heranwachsende Wesen, in ihrem Bauch. Doch nur noch glücklicher wäre Mana, wenn sie mit Duran eine Familie sein würden.